

安城ロータリークラブ

週報

【 2024/11 第1例会 】

例会日: 毎週金曜日

例会場:碧海信用金庫本店3F 安城市御幸本町15-1

TEL:0566-75-8866 FAX:0566-74-5678

Email: anio-rc19580206@katch.ne.ic

HP:http://www.anjo-rc.org

■創立日:S33年1月10日

■RI加盟認証日:S33年2月6日

第3195回例会

2024年11月1日(金) 12:30~13:30

司会者:荻須 篤君

ソング:「君が代」「奉仕の理想」 ニコボックス委員会:神谷 明文君 親睦活動委員会:前沢 宏允君

ゲスト及びビジター:加藤 弘様 功労会員

: 塚原 睦人様 ㈱アシスト 代表取締役

出席報告者:堀 真也君

全会員数50名現在出席義務者数39名

内出席免除者の出席人数

出席率 79.06%

2023-24年度: RIテーマ 「ロータリーのマジック

(The Magic of Rotary)]

安城ロータリークラブ会長方針:

ΓΓ_{EnjoyRotaryLife} J

■会長:成田 孝則 ■幹事:鶴田 香也乃

■クラブ会報:沓名 一樹・岡田 健裕

■ 会長報告

日時:10月24日(木) 場所:安城市立明祥中学校

明中クリーン活動IN油ケ淵

日時:2024年10月20日

会場:岡谷鋼機名古屋公会堂

第77回 名古屋をどり NAGOYA ODORI NEO









成田 孝則会長

今日のトリビア

ラグビーボールは昔、何で作られていた?

- A. 鳥の心臓
- B. 豚の膀胱
- C. 牛の肺
- D. 馬の心臓



ラグビーボールの形が楕円形である理由が面白い

「なぜラグビーボールって楕円形なんだろう?」と疑問にも思ったことはありませんか?他にも野球、サッカー、バスケットボール、テニス、卓球、など様々な球技が存在していますが、どの球技でも使用されるボールは球形をしています。他のスポーツと同様に、ラグビーボールが球形だったとしても競技が成り立ちそうですが、なぜラグビーボールだけが楕円形になったのでしょうか。実は、ボールが楕円形であることによって、ラグビーというスポーツを更に面白くしている一面があります。

ラグビーボールの改良と形の決定

ラグビーの原型となった競技はサッカーであり、実はサッカーの競技中に行われた反則がきっかけで誕生したのです。

一説によると、ウィリアム・エリスという人物が、サッカーの競技中にボールを抱えてゴールに向かって走り出したことがきっかけだとされています。

この反則から「意外と手で持って走るのも面白い」ということで、ラグビーが誕生したと言われています。

実はラグビーが誕生した当時、ボールは楕円形ではなく、球形をしていたそうです。

当時のボールは重く、プレーがしにくいという声がたくさんあがっていたことから、ボールに改良が加えられることになりました。 そして、軽量化を行う過程で、ボールが楕円形になっていったのです。

ボールに改良を加えた人物は、ウィリアム・ギルバートという人物とされています。

ギルバートはボールの軽量化をする際に試行錯誤を重ねた結果、豚の膀胱を使うことを思いつきました。そして、豚の膀胱を膨らませた形こそ、現代のラグビーボールにも繋がっている「楕円形」だったのです。豚の膀胱を膨らませ、それに牛の皮を張り合わせることによって誕生したのが、初代ラグビーボールでした。

また、実際に使用してみたところ、球形のボールとは異なってボールがどこへ転がるか予測しにくくなり、更なるゲーム性を生み出しました

ボール自体も軽く、とても走りやすくなったことから

そのまま楕円形のラグビーボールが採用されることになったのでした。

問題の答えは「B. 豚の膀胱」でした。

■ **幹事報告** 鶴田 香也乃幹事

1. 「能登豪雨」の義捐金、¥46,000でした、ご協力をありがとうございました。

- 2. 11/8 定款第7条第1節の規定により休会です。
- 3. 11/9.10地区大会が開催されます。
- 4. 11/15(金)職場例会、12/14(土)の会員家族親睦例会の登録を本日中にお願いします。

【本日のセレモニー】

☆ 今月のお祝い

会員誕生日 5名 配偶者様誕生日 3名 結婚記念日 4組

◆ 本日の卓話

卓話担当 永井 慎悟君

卓話者 塚原睦人様 ㈱アシスト 代表取締役

テーマ「保険代理店が語る、保険都市伝説」



